

Orientierungen; Gemeinderat

2017-89

28 120.10 Bildung; Schulbetrieb; Schulbetrieb (Allgemeines)

Bildung + Kultur

Schulorganisation; Bewilligung Kanton; Klasseneröffnung 1. Klasse Primarstufe; Information

Nobs Stefan, Gemeinderat, FDP: Per 01.08.2018 wird eine zusätzliche 1. Klasse eröffnet. Der Kanton hat dies so bewilligt. Eine Klasseneröffnung ist nicht ganz einfach und an viele Bedingungen geknüpft. Spätestens in einem Jahr hätte es die Klasse dringend gebraucht. Deshalb macht es Sinn, eine Klasse bereits ab der 1. Klasse zu eröffnen. Ansonsten müssten die Klassen nach einem Jahr bereits wieder umverteilt werden.

